

四つ葉のクローバー

一宮市立西成小学校
4年生 学年だより
令和6年10月号

涼しくなってきた、「秋」の訪れが感じられるようになってきました。

10月は、勉強や運動、遊びなどさまざまなことに集中して取り組むには、とてもよい季節です。

4年生も残り半年になり、折り返し地点を迎えました。自分たちで考え行動する姿に子どもたちの成長を感じています。

秋は、「読書の秋」、「運動の秋」、「食欲の秋」といろいろな呼び方があります。子どもたちにはいろいろな秋をしっかりと経験して、より大きく成長してほしいと思います。今月は体育発表会や国際交流など行事が続きます。充実した月となるよう、担任一同精一杯支援してまいりますので、今まで同様、ご理解・ご協力をお願いします。

10月の学習予定

国語	ごんぎつね	音楽	かけ合いと重なり
社会	きょう土をひらく	図工	のこぎりギコギコ、読書感想画
算数	割合、面積	体育	体育発表会の練習
理科	ヒトの体のつくりと運動		

【集金のお知らせ】

給食費	5,130円
学年費	1,655円
PTA会費	1,000円
合計	7,785円

※口座引落日は10月11日（金）です。
※フッ素イオン導入を受けた人は、追加で代金670円も一緒に集金させていただきます。

毎月第3日曜日は、「家読の日」（うちどくのひ）です。「家庭の日」でもあります。家族で、読書をする時間を作っていただき、共通の時間、共通の話題を通して家族の絆を深めていただければと思います。よろしくお願いいたします。

体育発表会の練習が始まります

9月30日（月）から、体育発表会の練習が始まりました。4年生は、表現と競争遊戯と徒競走を行います。体調管理には十分に気をつけながら練習を行っていきたいと思います。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活習慣を心掛け、お子さんが元気に活動できるように、ご協力をよろしくお願い致します。また、体育発表会の練習のある日には、体操服と赤白帽子のほかに、大きめの水筒とあせふきタオルも持たせていただきますよう、よろしくお願い致します。



【体調に気をつけてください】

朝夕は冷え込みますが、まだまだ日中は暑いという日が多くあります。このような季節の変わり目は、急な体調の変化が起きやすいと言われています。集団で生活しているため、エアコンの温度調節等、個人の体調に合わないこともあるかもしれません。もし、お子様から訴えがありましたら、薄手の上着などを持たせていただくと助かります。よろしくお願い致します。